

Se cumplió marcha por la salud en San Andrés

Escrito por Redacción

Martes, 08 de Agosto de 2017 16:14 - Última actualización Miércoles, 09 de Agosto de 2017 08:58



Este martes se llevó a cabo la marcha convocada por el personal del Hospital Departamental, líderes comunitarios y activistas raizales, que se unieron a la causa por el reclamo de mejores condiciones laborales de los trabajadores. A su turno, el gobernador Ronald Housni dijo que “hemos hecho todo: logramos que el contrato fuera a término indefinido, que sea directamente con la IPS y con ajustes salariales que garanticen su tranquilidad”.



La marcha arrancó desde el Hospital Clarence Lynd Newball con una gran afluencia de personas solidarizadas con el personal de la salud de San Andrés y el recorrido continuará hasta llegar frente al Coral Palace, edificio de la Gobernación Departamental.

“Mi bandera es por la salud de San Andrés”

Daniel Escalona Biscaino, activista reconocido decidió acompañar esta marcha, aún sin tener nada que ver con el hospital; al igual que otros ciudadanos raizales, convencido que la Salud en el archipiélago necesita ciertas mejoras.

“Me motiva apoyar esta marcha porque creo que todos tendremos que llegar acá algún día y

Se cumplió marcha por la salud en San Andrés

Escrito por Redacción

Martes, 08 de Agosto de 2017 16:14 - Última actualización Miércoles, 09 de Agosto de 2017 08:58

tendremos que ser atendidos por este personal. Considero que esta gente debería ser la de mejor pago en la isla. Rechazo totalmente el tema del periodo de prueba porque esas personas llevan años laborando allí”, manifestó Escalona Biscaino.



El médico **Richard Palacio Güete** fue uno de los pocos profesionales que se unió a esta marcha pacífica, que recorrió la avenida 20 de julio hasta el cruce de Las Américas, para llegar finalmente al edificio de la Gobernación.

El galeno indicó que “como trabajadores estamos haciendo nuestro mejor esfuerzo para cumplirle a los pacientes, pero el gobierno también debe colaborarnos pues, a ocho días de este mes aún tenemos contratos verbales”.

“No hemos firmado nada, no hay claridad, no sabemos qué va a pasar. Nos pareció muy improvisada la manera como se asumió la continuidad de la IPS”, añadió.

Por su parte, **Martha Paternina** una de las enfermeras que lideró la protesta manifestó que el plan de contingencia que se ha asumido por estos días, fue adoptado por ellas mismas porque a la IPS jamás se le vio preparada en ese sentido, denunciando también que en el hospital están “trabajando con las uñas porque no hay insumos suficientes”.

Se cumplió marcha por la salud en San Andrés

Escrito por Redacción

Martes, 08 de Agosto de 2017 16:14 - Última actualización Miércoles, 09 de Agosto de 2017 08:58



El Isleño.com

